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			San Fernando también aprobará las inversiones del PRISMA en su Pleno de septiembre
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Después de dos meses sin celebrar plenos, San Fernando regresa a la actividad y lo hará esta tarde con la celebración de su Pleno Ordinario del mes de septiembre, un Pleno con 22 puntos en el Orden del Día, y entre los que destaca uno especialmente. Exactamente igual que hacía ayer Torrejón, San Fernando aprobará las inversiones del Plan PRISMA para los tres próximos años.

Además, la sesión comenzará con la toma de posesión del nuevo concejal de IU, que no será otro que Félix Izquierdo, y continuará con hasta nueve modificaciones de crédito. Los concejales también conocerán el Informe de Morosidad y el Periodo Medio de Pago a Proveedores en una parte en la que también se aprobará una ampliación del límite de gasto.

La segunda parte de la sesión contará con cinco mociones de los partidos. España 2000 abrirá el fuego pidiendo mejoras en la gestión de la limpieza viaria; mientras que IU preguntará por los ruidos de Barajas y la sostenibilidad del sistema público de pensiones. El PSOE, por su parte, pedirá baños públicos en el mercadillo municipal de los viernes; y el PP, la creación de una mesa que controle el cumplimiento de los acuerdos sobre el PRISMA.

"Debido a la suciedad que acumulan las calles de San Fernando de Henares, España2000 propondrá en el Pleno Municipal de septiembre, la elaboración de un Plan de Mejora de Limpieza Viaria para todo el municipio, con la participación de los Grupos Políticos Municipales del Ayuntamiento de San Fernando de Henares, técnicos municipales, empleados públicos, representantes de la empresa concesionaria de limpieza y asociaciones vecinales", tal y como explica el partido en un comunicado.

"Pasear por algunas calles de San Fernando de Henares se ha convertido en una experiencia desagradable y sin precedentes, debido al aspecto que presenta en cuanto a la acumulación de suciedad. Esto ha derivado en las numerosas quejas  vecinales, con el mismo problema, en diferentes puntos del municipio", afirman.

Sandro Algaba, portavoz de España2000, ha explicado “Desde España2000 estamos cansados de presentar quejas al Área de Medio Ambiente, sin recibir ninguna solución a este problema. De nuevo, pero esta vez como moción, proponemos una mejora en la limpieza de las calles de nuestro pueblo. Creemos que se están gestionando mal los recursos para limpiar todas las calles, ya que vemos, calles que apenas se limpian y otras, sin embargo, se limpian siempre sin que sea necesaria esa asiduidad por las características de la zona, por las que hay menos transito y se genera menos suciedad. Desde España2000, entendemos que todos los vecinos sean de la zona o calle que sean merecen pasear por calles limpias y transitables.”

“Por ello, proponemos un esfuerzo organizativo, ya que las operaciones actuales del servicio de limpieza son insuficientes, los trabajadores de limpieza hacen su trabajo, pero sus jefes, y como máximo responsable el Equipo de Gobierno, no distribuyen bien los recursos existentes.

Por esto el Grupo Municipal España2000 cree necesario elaborar un plan para mejorar la organización y gestión de limpieza viaria, en colaboración y consenso con los diferentes Grupos Políticos Municipales, sindicatos, además de contar con la aportación de técnicos municipales, empleados públicos, representantes de la empresa concesionaria de limpieza y asociaciones vecinales.”

El próximo jueves 15 de septiembre, España2000 propondrá la elaboración de un Plan de Mejora de la Limpieza Viaria para todo el municipio. Evaluando que zonas y barrios deben ser prioritarios en función de la acumulación de suciedad. Contemplando, la opción de limpiezas extraordinarias de carácter integral en barrios o áreas que requieren una especial atención.

Por su parte, la concejala de IUCM-Los Verdes en San Fernando de Henares, Cristina Parrilla Ballesteros, lleva una moción al pleno municipal que se celebra hoy pidiendo al Gobierno de San Fernando Sí Se Puede que exija a AENA y al Ministerio de Fomento medidas urgentes que disminuyan la contaminación acústica que sufren nuestras vecinas y vecinos. La moción busca movilizar al Ejecutivo de Catalina Rodríguez para que no baje la guardia en un asunto en el que históricamente no se ha dejado de trabajar. Ni el desconocimiento ni mucho menos la dejadez son excusas para permitir que nuestra población dé pasos atrás en su calidad de vida.

Recordemos que la apertura de la tercera pista del aeropuerto Adolfo Suárez-Barajas supuso para todos los municipios de su entorno empezar a soportar un incremento del ruido causado por los aviones. En respuesta, los ayuntamientos correspondientes iniciaron una lucha con AENA y el Ministerio de Fomento mantenida en el tiempo, con reuniones durante años para conseguir que se adoptaran medidas que paliaran el impacto acústico sobre las poblaciones afectadas, como es el caso de San Fernando de Henares. Gracias a ese esfuerzo, en el que fue imprescindible el movimiento asociativo local articulado a través de la Plataforma contra la Ampliación de Aeropuerto, se lograron algunas reivindicaciones. En el caso de nuestro municipio, la insonorización de un buen número de viviendas, el traslado del barrio de las Castellanas al casco urbano o las limitaciones en la operativa del aeropuerto para reducir el impacto acústico. Es importante destacar esas restricciones impuestas a la operativa del aeropuerto. Por exigencia de la declaración de impacto medioambiental que permitía la ampliación de aeropuerto, se pusieron las siguientes limitaciones que AENA debía seguir:

-El cumplimiento estricto de las rutas para evitar sobrevuelos de aeronaves al casco urbano.

-La utilización de la configuración sur exclusivamente por razones meteorológicas y con carácter absolutamente excepcional.

- La no utilización de la pista más cercana al casco urbano en horario nocturno (de 23 a 6 horas).

Muy a nuestro pesar, AENA y el propio aeropuerto han incumplido reiteradas veces estas obligaciones. Frente a esto, el Ayuntamiento de San Fernando decidió hacer un seguimiento de los vuelos y cursar peticiones de apertura de expediente sancionador a las aeronaves infractoras, así como pedir responsabilidades a la propia AENA. Todo este esfuerzo junto al trabajo coordinado con asociaciones ha servido para que durante años la reivindicación del derecho de los vecinos y vecinas a su calidad de vida se haya mantenido constante y, aunque en menor medida de lo que nos gustaría, se han conseguido pequeñas y medianas mejoras.

En los últimos meses, y especialmente en julio, agosto y septiembre, se ha producido un auténtico abuso de la configuración sur por parte del aeropuerto; se ha incumplido sistemáticamente la prohibición de utilización de la pista más cercana al municipio en horario nocturno y se ha sobrevolado constantemente el casco urbano. Los niveles de ruido han sido insoportables, incompatibles a menudo con el descanso y con el consecuente aumento de los niveles de contaminación ambiental. Un deterioro de la calidad de vida de sanfernandinas y sanfernandinos, cuyas quejas han manifestado. En el grupo municipal de IU-Los Verdes desconocemos que el equipo de Gobierno haya pedido explicación alguna a AENA ni nos consta que hayan llevado a cabo iniciativa alguna para revertir la situación.

A nuestro juicio, estamos ante una emergencia y no podemos tolerar que AENA y Fomento perjudiquen el bienestar de la población sanfernandina, incumpliendo sistemáticamente acuerdos. Por ello pedimos la coordinación entre instituciones y movimiento asociativo para articular de nuevo acciones que nos permitan volver a limitar los excesos que se cometen desde el aeropuerto desde su ampliación, a la que por cierto, el Ayuntamiento de San Fernando de Henares siempre se opuso.

Frente a la inacción, pedimos al Gobierno de Catalina Rodríguez medidas concretas:

-Colaboración con la Plataforma contra la ampliación de aeropuerto para evaluar la situación actual y articular actuaciones conjuntas de cara al futuro.

-Que se solicite a AENA la información sobre todos los vuelos efectuados en los meses de julio y agosto con objeto de constatar el incumplimiento de las rutas aprobadas e iniciar los expedientes de exigencia de responsabilidades correspondientes.

-Que se exijan explicaciones a AENA de por qué se ha abusado de la configuración sur estos meses.

-Que se solicite a AENA información de la utilización de la pista más cercana al casco urbano en horario nocturno.

Y exigimos al equipo de Gobierno que realice el seguimiento de la actividad aeroportuaria a través de los mecanismos informáticos existentes y que comparta esa información con el resto del pleno municipal y con la Plataforma contra la ampliación del aeropuerto.
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